

regio iT/ITEBO

Gemeinsam weiterentwickeln

[21.03.2016] Die kommunalen IT-Dienstleister regio iT und ITEBO haben eine Kooperation beschlossen. Gemeinsam wollen sie unter anderem das Bürgerportal von regio iT weiterentwickeln.

regio iT und ITEBO haben jetzt eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet. Wie die kommunalen IT-Dienstleister melden, wollen sie das Bürgerportal von regio iT ([wir berichteten](#)) gemeinsam weiterentwickeln. Zudem werde ITEBO den Vertrieb in Niedersachsen übernehmen. „Die kommunale IT-Landschaft wird zunehmend komplexer, was sich auch auf die Entwicklung und Bereitstellung unserer IT-Services auswirkt“, sagt ITEBO-Geschäftsführer Bernd Landgraf. „Gerade größere Verfahren können nur dann wirtschaftlich entwickelt werden, wenn die Vermarktung überregional erfolgen kann.“ Über die gemeinsamen Vertriebsaktivitäten hinaus wollen die kommunalen IT-Dienstleister Apps für die Plattform entwickeln und in die Produktreihe einbringen, weitere Module sollen das Bürgerportal ergänzen. Dieter Rehfeld, Vorsitzender der regio iT-Geschäftsführung, erklärt: „Hierin sehen wir die eigentlichen Synergieeffekte unserer Zusammenarbeit: Wir möchten Bürgerportal und Bürgerkonto weiter voranbringen mit neuen Online-Diensten aus den unterschiedlichsten Fachbereichen. Dies öffnet den Weg auch für Open Data.“ Im nächsten Schritt wollen die Kooperationspartner weitere Felder der Zusammenarbeit identifizieren. Denkbar seien Themen wie IT-Lösungen im Schulumfeld oder die Initiierung von gemeinsamen Forschungs- und Förderprojekten.

(ve)

<http://www.regioit.de>

Stichwörter: Panorama, Bürgerkonto, Portale